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令和５年度保護者アンケート調査の集計結果報告とお礼 
 

 昼夜の寒暖の差がありますが、日中のポカポカ陽気が春を感じさせています。 

いよいよ今年度もあとわずか。この一年で大きく成長した子どもたちの姿に嬉しく、 

そして頼もしさを感じている今日この頃です。 

保護者の皆さまへのお願いで、保育園評価のアンケートのご協力を頂きました。 

誠にありがとうございました。ここに保育園評価の集計結果をご報告させて頂きます。 

記 
〇保護者の皆様からのアンケートによる評価（ 回収数５４/５４  回収率は１００％ ） 
  回答欄「わからない」の ご指摘いただいた点は、 
 
⑥子どもたちがのびのびと意見や意思が表現できるような保育が行われている。（１） 
⑦遊びを通して友達や保育士とのかかわりが十分持てるよう配慮されている。（１） 
⑧子どもが落ち着いて過ごせるよう、保育室の雰囲気・おもちゃなどが工夫されている。（１） 
⑨給食が楽しく食べられるよう工夫されている。（１） 
⑩保育中の体調への気配りやケガ等に対して配慮がされている。（１） 
⑬健康面等で配慮が必要な場合の対応がされている。（１） 
⑭職員が子育て相談等、話しやすい雰囲気や態度で接している。（１） 
⑮子育ての相談など話しやすい雰囲気がある。（１） 
 
ご指摘ありがとうございました。次年度に向けてより一層の反省 改善を図ってまいります。 
 

☆狭い記述欄の中にギッシリ書かれたコメント・たくさんの保護者様からの励ましメッセージを抜粋します。 

❄先生方が一生懸命してくださるのが分かり、色々と相談などさせてもらい感謝・・・一人一人の子どもたちをよく見ているな

～と思った。 

❄いつも笑顔で出迎えしてくださり、安心して仕事に向かえます。子どもも、園でのことを楽しそうにお家や車の中で話してくれます。 

❄日頃から子どもたちはもちろん、親の私達にまで耳を傾けて配慮してくださり、安心と信頼で感謝・・・・・・ 

❄子どもの園での様子をお話してくれるのがわかりやすいし嬉しいです。子育ての相談もしやすく先生方の雰囲気がよく良かった。 

❄たくさんのことが出来るようになりました。ご飯も自分で食べ・・お着替えも上手になりました。…感謝です。 

❄子どもたちのことを第一に考えてくださりありがとうございます。給食もおいしいと言っています。 

❄オール満点です。10年以上保育していただき、本当に良かったです♡。もう通園することがなくなるのがさびしい‼ 

❄コドモンアプリも入り、リアルタイムで情報がくるようになり、園での様子や出来事が把握できて良いと思っています。 

❄行事で２部構成にしていますが、そのまま続けていってほしいです。時間も長くなくちょうどいいと感じました。 

❄室内での蚊予防対策がもう少しできましたら助かります。 

❄今年は行事にも参加できることが増えて嬉しかったです。毎日「楽しかった～！」と帰ってくるので・・・感謝です。 

❄帰ってくると、保育園であったことを楽しそうに話すのでとても嬉しく安心して保育をお願いできます。 

❄愛情いっぱいに関わってくださる先生方には感謝しかありません。うちの子は保育園大好き！保育園の給食大好きです。 

❄先生方が明るくやさしい対応をしていて安心して保育園に預けています。いつもありがとうございます。 

❄日々のわが子の成長は、本当に職員の方々のおかげだと思います。忙しい中でも一人一人丁寧に接していて感謝します。 

❄毎日おいしそうな給食を作って下さる給食の先生たちにも感謝しています。これからもよろしくお願いします。 

❄今年は保護者が参加・参観できる機会が増えていつもより、成長を目で見ることができありがたかったです。来年は、先生方 

  保護者の方々と触れ合える機会があったら嬉しいなと思ったりもしますが、なかなか難しいですよね。 

  給食の先生方、子どもたちの健康は、先生方のおかげです。ありがとうございます。 
 

この報告書はホームページにても、記載いたします。 

 令和５年度 たくさんの感謝・励ましの言葉と共にご指摘・評価を謙虚に受け止め、次年度に向けて職員一同 

いっそう精進してまいります。ありがとうございました。 


